
 

 

令和元年度第１回大磯町介護保険運営協議会 議事概要 

 

１ 開会 

 

２ 委員長の選任 

   

３ 議題 

（１）  介護保険事業について 

 ① 介護保険事業状況について 

 ② 平成 30 年度介護保険事業特別会計決算書 

 事務局説明 資料１－１、資料１－２、資料１－３に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

  質問なし 

 

③ 令和元年度介護保険事業計画 

④ 令和元年度介護保険事業特別会計歳入歳出予算書 

事務局説明 資料１－４、資料１－５に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

  質問なし 

 

（２）地域包括支援センターの運営について 

① 平成 30 年度大磯町地域包括支援センター事業報告 

 ② 平成 30 年度収支決算書 

事務局説明 資料２－１、資料２－２に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

 委員 介護予防プランは何人で作成していますか。 

事務局 職員６人で作成しています。また、６０～７０件くらいは委託で作成

をお願いしています。 



 

 

 委員 権利擁護事業で虐待対応が４件あるが、重たい事案はありましたか。 

事務局 １件は、施設入所対応になった案件があります。 

 

① 平成 30 年度大磯町地域包括支援センター事業計画（案） 

 ② 平成 30 年度大磯町地域包括支援センター予算（案） 

事務局説明 資料２－３、資料２－４に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

 委員 傾聴ボランティア養成講座を行い、活動している方は何人いますか。 

事務局 今までの受講者は 60 人くらいで 35 人が活動を続けています。 

 

（３）地域密着型サービスについて 

 ① 地域密着型サービスについて 

事務局説明 資料３－１、資料３－２に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

委員 介護事業所で看取りを行うことになっている施設について、実際に看取

りを行っているか。 

事務局 看取り行うとうたっている施設については、選択のポイントなってく

ると思う。しかし、実際に行われているかというと、町として完全に把

握できていない。  

委員 事業所のものだが、今は、看取り指針や看取りマニュアルを作成するこ

とになっていて皆さんに説明し希望を確認している。しかし、そのよう

な時に再度、ご家族、担当者が集まって話をすると、やはり行きたいと

言われる方もいる。出来るだけご家族の希望に添えるよう細やかに対応

していきたい。 

委員 患者さんの意志、ご家族の覚悟、施設の対応の３つが揃わないとうまく

いかない 



 

 

 

 ② 地域密着型サービス事業所の指定について 

事務局説明 資料３－３に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

  質問なし 

 

 ③ 地域密着型サービスの公募について 

事務局説明 資料３－４に基づき説明 

 議長 ただいまの事務局の説明にご質問のある方は、いらっしゃいますか。 

 委員 他の市町村で定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業を展開している事

業者はありますか。また、訪問看護については、夜間なども緊急時の対

応を行っている事業所もあるが、それでもこのサービスは必要か。 

 事務局 定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業所は、正確な数は把握してい

ないが、県内でも少ない状況です。全国的にも公募を実施しているが、

応募があまりない状況です。町としては、第七期計画策定時のアンケー

トにおいて在宅で生活をして行きたいというニーズがあるなかでこのサ

ービスが適当ということで今回、公募を行う。 

委員 訪問介護、訪問看護事業所と何が違うのか。 

 事務局 24 時間いつでも、訪問介護、訪問看護の対応ができること。また、通

常の訪問サービスの費用は１回あたりだが、このサービスは、１月あた

りとなる。このサービスが必要かどうかというご意見についていただい

たが、第七期計画に沿って今回は公募させていただくが、第八期計画の

策定にあたって、委員からの意見は今後に繋げていきたい。 

委員 大磯町は、介護人材というか、人数不足である。町でも介護予防事業な

っどを指定いただいているが、町の計画の中にヘルパーの育成講座を入

れて欲しい。今後在宅が成り立たなくなってしまう。介護の人材育成に



 

 

ついて考えて行ってほしい。 

事務局 人材の育成について、現場のお知恵を頂き考えて行きたい。 

委員 地域密着型サービスを募集するときは普通、プロポーザルで各事業所が

ＰＲをして選ばれるが、先ほど入札と言っていたが、金額だけで決まるの

か。 

事務局  通常はプロポーザルで行うが、今回、豊友会がまだ破産管財人の管理

の中である状況で事業の譲渡を希望された。入札自体は金額だけで行ったが、地

域密着型サービスであるので町の意向として、地域を把握して地域に根差した事

業をしてくれる事業所にお願いしたいと破産管財人と豊友会にお願いした中で入

札をしてもらった。 

 

（４）その他 

  包括支援センターの評価について、年度末の運営協議会で結果をお示しさせて

いただく。 

 

４ 閉会 


